



## Willkommen zu den CHARLOTTENBURGER STADTTEILTAGEN



Ulker Radziwill, MDA, stellv. Fraktionsvorsitzende,  
Sprecherin für Soziales und Senioren

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

Füreinander! Das ist das Motto meiner Stadtteiltage im Juli. Füreinander steht in einer Zeit, in der die Gesellschaft bunter wird, der demografische Wandel vorangeht, die Stadt wächst und sich verändert für den sozialen Kitt, der alles zusammenhalten kann. Wenn wir füreinander da sind, werden wir trotz Veränderungen der Gesellschaft zusammenbleiben. Wieder lade ich Sie ganz herzlich dazu ein am Dialog mit Politik teilzunehmen. Viele Veranstaltungen werden öffentlich sein. Hier freue ich mich Sie zu begrüßen. Bei einigen Veranstaltungen werde ich mich persönlich mit Akteuren des Wahlkreises austauschen.

### Füreinander in Sport und Gesellschaft

Sportvereine haben bei der Flüchtlingsunterbringung sehr viel Kraft bewiesen. Sie haben ihre Trainingspläne umgestellt, verkürzte Meisterschaften in Kauf genommen und sich ehrenamtlich eingebracht. Jetzt werden die Turnhallen wieder für den Sport frei gemacht. Mit meinen Gästen Dieter Glietsch und Kaweh Niroomand möchte ich über den Stand der Unterbringung in Turnhallen reden und Möglichkeiten der Integration von Flüchtlingen ausloten.

### Füreinander in Religion und Gesellschaft

Charlottenburg-Wilmersdorf steht wie kein anderer Bezirk für religiöse Vielfalt. Hier wird Toleranz und Vielfalt gelebt. Das soll so bleiben. Mit Bezirksbürgermeister Reinhard Naumann werde ich an einer öffentlichen Zuckerfest-Feier (Bayram) teilnehmen. Die Luisenkirche, die „Mutter aller Kirchen“ im Bezirk wie sie genannt wird, feiert ihr 300-jähriges Bestehen. Auch in der Gemeinschaft

## Für Charlottenburg und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

finden Gläubige Halt in Zeiten der Globalisierung und leider vieler kriegerischer Konflikte in der Welt. Die Kirchen engagieren sich aber auch unabhängig eines Glaubensbekenntnis in besonderer Weise für die Gesellschaft. Darüber möchte ich mit der Luisen Gemeinde und der Canisius Gemeinde sprechen.

### Füreinander heute und morgen

Der Klausenerplatz-Kiez hat Bewohnerinnen und Bewohner mit einem besonderen Gespür für Verantwortung. Hier setzten sich Menschen gegen den Abriss von Altbauwohnungen ein, indem sie besetzt wurden. Hier entstand sehr früh ein Bewusstsein für verantwortungsvolles Konsumverhalten. Hier glückte früh das Zusammenleben verschiedener Kulturen. Mit Interessierten möchte ich die Ausstellung „Auf den Spuren von Heinrich Zille – Kiezfotografien 1976-1984“ mit einer Führung des Künstlers Gottfried Schenk besuchen. Heinrich Zille ist wohl das berühmteste „Kiezkind“. Die Fotografien fangen die verbliebenen Spuren des alten Zille „Milljöh“ auf.

Im Klausenerplatz-Kiez möchte ich mich auch mit dem Verein Geburt und Familie e.V. austauschen. Ich möchte mich über die Arbeit informieren, wie der Lebensstart unserer Kleinsten verbessert werden kann. Das Wichtigste ist: Schenken wir ihnen eine Welt, in der die Menschen füreinander da sind.



### Kontakt im Wahlkreis

#### Kiez-Büro

Ulker Radziwill  
Friedbergstraße 36  
14057 Berlin

Tel.: (030) 96 60 48 18  
kiezbuero@uelker-radziwill.de

#### Öffnungszeiten:

Mo. 10:00 bis 16:00 Uhr  
Mi. 10:00 bis 16:00 Uhr  
Do. 13:30 bis 18:30 Uhr



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)